

## Veränderungen im Generalkonsulat

Im Juni mussten wir uns von **Konsul Gerhard Götz** verabschieden, der die Leitung des Österreichbüros Taipei übernimmt. In Übereinstimmung mit "Ein-China-Politik" wird Taiwan von Österreich nicht als selbständiger Staat anerkannt. Konsul



*Konsul Gerhard Götz mit seiner Frau Frosi  
beim Absolventenball des St. Georgs-Kollegs 2010*

Götz übernimmt aber mit dieser Funktion die Leitung einer eigenständigen Dienststelle, wozu wir herzlich gratulieren. Vor vier Jahren kam Herr Götz mit seiner Gattin Frosi direkt aus Mexiko, wo er als Botschaftsrat tätig war, in die Türkei. Wir

danken ihm und seiner Gattin für die freundschaftliche Zusammenarbeit in Gemeinde und Schule und seine Bereitschaft, in plötzlich auftretenden Fragen auch immer unbürokratisch und ganz "selbstverständlich" da zu sein.

**Vizekonsul Johann Buder** kam ebenfalls vor vier Jahren in die Türkei. Er hat nun bereits seine neue Tätigkeit an der österreichischen Botschaft in Sofia aufgenommen. Auch ihm unsere besten Wünsche.

Neu in Istanbul begrüßen wir **Vizekonsul Thomas Wastian**. 1968 in Innsbruck geboren, ist er seit 2000 im Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten tätig. Nach vier Jahren an der Österreichischen Botschaft in Nairobi führte sein Berufsweg in die Rechtsabteilung des Ministeriums in Wien, anschließend war er von 2006 bis Juli 2010 Attaché an der Österreichischen Botschaft Tirana. Ab 19. Juli 2010 wird Vizekonsul Wastian Stellvertreter des Leiters des Österreichischen Generalkonsulates in Istanbul. Wir wünschen ein gutes Einleben in unserer Stadt.